

Karstadt Spenden-Bücherflohmarkt

echo-Leser spendeten viele tolle Bücher für den guten Zweck



Freuen sich über den großen Erfolg beim achten Karstadt-Bücherflohmarkt (von links): Das Vorstandsteam von Sonnenstern e.V.: Julia und Maximilian Nageler mit Sandra Callini, Geschäftsführer von Karstadt Rosenheim Matthias Ecke, das ehrenamtliche Flohmarkt-Helferteam Beate Guglielini, Ruth Ecke, Karin Storandt und Hagen Lindner sowie echo-Geschäftsführerin Irmgard Bauer.

Foto: Petra Maier

Es war der achte Karstadt-Bücherflohmarkt, den viele fleißige Helfer im Lichthof von Karstadt Rosenheim wieder auf die Beine gestellt haben. In diesem Jahr konnte die Rekordsumme von 2239,67 Euro eingenommen werden. Initiatorin Ruth Ecke konnte heuer so viele Bücher verkaufen wie noch nie. Zahlreiche echo-Leser hatten die Benefiz-

aktion in diesem Jahr mit etlichen Bücherspenden unterstützt. Alle Einnahmen gehen heuer an den gemeinnützigen Raublinger Verein „Sonnenstern e.V.“, der die stolze Summe zugunsten von Senioren in Raubling verwenden möchte. Sie sollen Weihnachtspäckchen erhalten und einen Besuchsdienst wollen die Vereinsmitglieder einrich-

ten, „da wir wissen, dass 80 Prozent der Heimbewohner in Raubling keinen Besuch erhalten,“ so Schriftführerin Sandra Calanni.

Karstadt Geschäftsführer Matthias Ecke und echo-Geschäftsführerin Irmgard Bauer freuen sich über diesen Einsatz und die große Summe, die der Benefiz-Bücherflohmarkt erbrachte.